

# Appel CGSLB Non-Marchand Stop à la violence et l'agressivité !

## Respectons le personnel de la santé et de l'action sociale !

Les agressions et la violence à l'encontre de ce personnel ont considérablement augmenté ces dernières années.

### Le savez-vous ?

- Il est normal que chacun ne puisse être pris en charge immédiatement.
- Il est même logique que les véritables urgences soient prioritaires.
- Il est donc évident que certains doivent parfois patienter.

La CGSLB demande qu'une attention particulière soit accordée au personnel des institutions de soins et de l'action sociale. Celui-ci s'investit chaque jour dans ses missions et répond aux besoins de toute la population en donnant le meilleur de lui-même.

**Merci à tout ce personnel !**



RESPECT



#lestravailleursméritentlerespect

Votre liberté, votre voix

